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困ったことは 民生委員へ
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教育目標

1年生 けんばんハーモニカ
6/6 交通安全指導

一番大事 横断歩道のわたりかた

「です」「ます」をつける

「何年生ですか」と聞いた時に、「3年」と単語だけで
返される場合がよくあります。日常会話ではいいのです
が、授業や集会での発表となると「です」「ます」をつけな
ければいけません。 このように語尾を意識させることは
発表する力の育成でとても重要なことです。

家でもフォーマルな場面がありましたら、ぜひ実践させ

てみることもいいのではないでしょうか。

13日 民生委員の方々の紹介

式がありました。

眞榮城会長からは「なんでも

相談してください」「相談した

ことは秘密にしておきますよ」

などのお話がありました。

民生委員の皆様は校長先生や

PTA会長さんと話し合いをして、

朝の交通安全や地域の問題解決

に取り組みます。

これからもどうぞ真地っ子た

ちを見守り続けていてください。

おすところをまちがえないでふきます

６/１０ PTAバレーボール大会

多くの保護者が参加


